
ENTREVISTA JESÚS HERROJO TALAVERA 

Jesús Herrojo: “Quiero conseguir el 
segundo dan. Hay doce danes y voy a ir 
a por ellos” 
 

El karateca de Serranillos del Valle , Jesús Herrojo Talavera, criado en el Club Seisan 

Kárate desde los nueve años, se sincera y promete seguir dando guerra en el tatami 

tras cumplir su objetivo de conseguir el cinturón negro  

El joven Jesús destila humildad tanto dentro como fuera del tatami y el Equipo de 

Gobierno de Serranillos del Valle le des ea lo mejor en su futuro como deportista  

 

 

El karateca, Jesús Herrojo Talavera, recibiendo el cinturón negro 

 

 

 

 

 

 



Por Laura García Canora y Rubén López López 

HAZAÑA E INICIOS 

- ¿Cómo definiría el kárate? ¿Qué encuentra en este deporte que no tengan los demás? 

Para mí es un deporte muy completo y se ha convertido en una forma de vida. Este deporte 

supone tener un control de cuerpo y de la mente que es lo que le distingue de los demás. 

 

- ¿Qué le ha llevado a conseguir el cinturón negro de kárate? ¿Qué prefiere el kata o 

los combates contra rivales? 

Era mi principal objetivo desde que empecé y ahora que está hecho, reto conseguido. Yo 

prefiero los katas porque es una disciplina más completa y siempre viene bien aprender uno más 

para de esta manera ser más polivalente. 

 

- ¿Cuántos años lleva practicando este deporte? 

Llevo desde los nueve años hasta ahora que tengo 22 años, es decir, en total llevo 13 años 

dedicándome al kárate. 

 

 

 

 

 

 

 

- ¿Qué motivo le llevó a comenzar su andadura en el tatami? ¿Ha practicado algún 

otro deporte que no sea el kárate? 

Necesitaba aprender un deporte y este me parecía el más completo y el más interesante. Sí, he 

practicado algún otro deporte como el pádel o el baloncesto participando en torneos, pero 

ninguno me atraía tanto como el kárate, ya que es el mejor. 

 

TRAYECTORIA 

- ¿Cuántas veces entrena a la semana? 

Dos veces a la semana a las ocho y media.  

 

- ¿Tiene algún ritual antes de entrar al tatami? 

El saludo que hago para entrar y salir del tatami, es decir el rei, que es una costumbre que 

siempre hago cuando lo piso tanto al comienzo de las clases como al final o cuando tienes una 

urgencia de ir al baño. En general, es una forma de mostrar respeto al igual que lo hacen mis 

compañeros y, sobre todo, mi maestro Jesús.  

“Ningún otro deporte 

me atrae tanto como 

el kárate, es el mejor” 



- ¿Ha estado siempre inscrito en el Club Seisan Kárate?  

Sí, llevo desde siempre formándome en este club deportivo lo considero el mejor y somos como 

una familia. 

 

- ¿Durante todo su recorrido quién ha estado siempre a su lado apoyándole? 

Mi maestro Jesús y mis compañeros. Todos ellos han sido siempre mi apoyo en los peores 

momentos.  

 

ASPECTOS PERSONALES Y RETOS 

 

 

 

 

 

- ¿Qué características personales diría que son imprescindibles para conseguir tal 

logro? 

Yo diría que las cualidades fundamentales en este deporte son: control, dedicación y 

perseverancia, sin ninguna de ellas no hubiera sido capaz de llegar a cumplir este objetivo. 

 

- ¿Ha pasado algún momento delicado o de lesiones dónde su cabeza haya pensado 

en dejar este deporte? ¿Practicas algún otro deporte o alguna otra modalidad de 

kárate? 

Sí, alguna vez. A veces cuando hago combates y me salen mal o no salen cómo esperaba te lo 

replanteas, pero me es imposible no seguir practicando para seguir aprendiendo. 

 

- ¿Qué ha aprendido a lo largo de su trayectoria deportiva? 

Que con dedicación y perseverancia se logran los objetivos propuestos. Es mi filosofía. 

 

- ¿Tiene algún referente dentro de este deporte o fuera de él? 

Mi maestro y mis compañeros, ya que en cada entrenamiento aprendo cosas nuevas de ellos. 

 

- ¿Qué planes tiene después de haber conseguido esta hazaña? 

Pues es probable que siga para conseguir el segundo dan porque en el ritual que me hicieron al 

conseguir el cinturón negro lo juré. Hay doce danes y quiero ir a por ellos. 

“Las cualidades 

fundamentales en este 

deporte son: control, 

dedicación y perseverancia” 


